



令和6年10月31日(木)

かんのん町保育園

www.kanagawa-swc.com/kannon

日中は暖かく穏やかで、空は澄み渡り秋を感じる好季節となりました。先月の運動会では、保護者の皆様より温かな眼差しや声援を受けた子ども達が、それぞれ自分らしく参加することができたことを嬉しく思っています。その中で、保護者の皆様に認めてもらい、そして、一緒に楽しんだり喜んだり等共感してもらえた体験が、子ども達のさらなる満足感や自信に繋がったことと思います。今後も運動会活動の過程で育まれた意欲、挑戦心、友達関係の深まり等を大切にしていきながら、子ども達のより良い成長を職員一同で支えていきたいと思っております。会へのご理解や雨天での延期、片づけのお手伝い等、ご協力をいただき本当に有難うございました。

11月は、積極的に散歩に出掛ける等、戸外遊びを通して季節の移り変わりや自然に触れて楽しむ時間を大切にしていきたいと思っております。また、園庭で育てているサツマイモの収穫をしてクッキング活動をしたり、表現遊びをしたり等、様々な遊びを通して、子ども達の「やってみたい!!」を引き出し、実り多き秋にしていきたいと思っております。

園長 山敷 栄子

🍎 11月の予定 🍎

- 1日(金) 秋の遠足(幼児)
- 5日(火) なかよしの日(全体リズム)
- 7日(木) 芋ほり 雨天時 8日(金)
- 11日(月) 園医健診(乳児)
保育まつり(さくら組)
- 12日(火) 移動動物園(保護者会主催)
- 13日(水) お芋パーティー
- 15日(金) 誕生会(幼児)
171伝言ダイヤル訓練
- 16日(土) 布団乾燥(保護者会主催)
- 19日(火) ひよこ劇場(乳児)

※秋の遠足となかよしの日(リズム遊び)については、カメラマンによる写真撮影日になっています。

✽ 12月の予定 ✽

- 4日(水) 発表会予行①(幼児)
- 9日(月) 園医健診(3・5歳)
- 11日(水) 発表会予行②(幼児)
- 14日(土) お楽しみ発表会(幼児)
- 19日(木) 誕生会(幼児)
ミニコンサート(全体)
- 23日(月) なかよしの日(足湯ごっこ)
- 25日(水) クリスマス会

※29日~1月3日 年末年始休園

◆ 移動動物園について ◆

11月12日(火)に保護者会と共催で移動動物園を行います。詳細をコドモンや掲示でご確認ください。

~災害用伝言メッセージ訓練について~

11月15日(金)に、災害用伝言メッセージの訓練を行います。保護者の皆様は、10時から16時までに「171」に電話していただき、メッセージを下記の方法で聞いてください。よろしくお願いいたします。

- ①「171」に電話をしてください。
(携帯電話、スマートフォンからも通話可能です。)
- ②再生の場合「2」を押します。
- ③「044-280-6226」かんのん町保育園の電話番号を入れてください。
- ④再生「1」を押します。
- ⑤かんのん町保育園のメッセージを聞きます。

♠ 布団乾燥について ♠

16日(土)に布団乾燥がある為、15日(金)17時以降と、16日(土)17時までは布団カバーの交換はできませんのでご了承ください。
※先月の園だよりと日程が変更になっています。



「～な秋 みつけた♪」



各クラスの「〇〇な秋」をテーマにお伝えします♪

ももぐみ「初めての秋」

お散歩の道中で自然物を見つけると、嬉しそうに保育士に知らせてくれるなど興味津々な子ども達。公園では落ち葉の上を歩き、カサカサ鳴る音を楽しんだり、葉っぱを拾ったりと秋を感じていました。



たんぽぽぐみ「収穫の秋」

お散歩バッグを持ち、公園へお散歩に行きました。どんぐりや落ち葉がたくさん落ちていて「あった！」とバッグいっぱいにはじめ集めることを楽しんでいました♪



ひまわりぐみ「発見の秋」

身近な自然に興味をもっているひまわり組の子ども達！散歩先で様々な発見(どんぐりや落ち葉等)を友達や保育士に嬉しそう伝え合い、見たり触れたり拾ったりして喜んでいました♪



ゆいぐみ「感性の秋」

秋ならではの感触遊び、ハロウィンでおばけを作りました！モールに絵の具をつけて画用紙に乗せて手で押すと絵の具が飛び散り、おばけのように見えました。目をつけて完成すると「見てみて～！」と嬉しそうに保育士や友達に見せていました♪



ぼらぐみ「健康の秋」



運動会後もさらに体力もついて元気いっぴいの子ども達！公園に出かけ思い切り体を動かしたり、秋の季節の変化から改めて手洗いうがいを子ども自身で意識して…毎日健康に過ごしています！

さくらぐみ「芸術の秋」

さくら組は中留公園へ行き、秋探しをしてきました。見つけた落ち葉やどんぐりを使って一人一人が自由に画用紙に表現しました。同じ机の友達と会話をしながらイメージを広げ、作品作りを楽しみました♪

